



Nombre de alumno: García Arguello Alondra

Yesenia

Nombre del profesor: Hidalgo Ana Estelí

Nombre del trabajo: RESEÑA

Materia: Investigación en psicología

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: psicología

Comitán de Domínguez Chiapas 18 de junio de 2020.

¿POR QUE LA EXPERIMENTACION ES IMPORTANTE EN PSICOLOGIA?

Es importante tener conocimiento acerca de que es lo que hace la experimentacion en psicología y por que es esta es de vital importancia, por ello comenzaremos definiendo...

¿Qué es la experimentacion?

Método común de las ciencias experimentales y las tecnologías, consiste en el estudio de un fenómeno, reproducido generalmente en un laboratorio, en las condiciones particulares de estudio que interesan, eliminando o introduciendo aquellas variables que puedan influir en él. Se entiende por variable a todo aquello que pueda causar cambios en los productos de un experimento y se distingue entre variable único, conjunto o microscópico.

Teniendo en cuenta el concepto general de experimentación, lo enfocaremos a la psicología.

Los psicólogos nos encargamos de estudiar y observar las conductas humanas y animales, por lo tanto en el estudio de ellas abrimos paso a experimentaciones para nuestra investigación, ya que esta misma puede avalar y hacer que nuestra investigación sea confiable y tengamos algo con que avalarla.

La experimentación nos ha sido de vital utilidad en el ámbito cognoscitivo y conductual, ya que gracias a ella podemos seguir una serie de pasos que nos permite darle respuesta a los fenómenos estudiados, tales como trastornos o padecimientos, esta nos permite darle veracidad a hipótesis ya planteadas de acuerdo a nuestra investigación.

Ahora, en mi opinión considero a esta como una parte importante de investigaciones futuras, siempre y cuando los pasos se sigan correctamente para poder llegar tener una investigación confiable y segura.